
 
 

REQUERIMENTO Nº 45/2020 

Solicitando da empresa ENERGISA a poda de 

árvores e a manutenção dos fios de alta e baixa 

tensão no Bairro dos Tuncuns. 

 

                          REQUEIRO a Mesa, com observância das disposições regimentais, 

após ouvido o douto plenário, que seja expedido oficio a Empresa ENERGISA S/A, 

através de seu Gerente do Departamento de Serviços Comerciais, Sr. Dalessandro Luis 

Mafei - setor serviços Bragança Paulista - solicitando-lhe que junto ao setor competente 

realize a manutenção, na forma de “poda de árvores” que está entrando em contato com 

a rede de alta tensão nas proximidades da residência do Sr. Roberto Japonês, bem como, 

a manutenção da linha de fios que estão se “chocando” nas proximidades da residência 

do Sr. João Pedro, ambos no local denominado “Bairro dos Quirino”, localizado no Bairro 

dos Tuncuns.  

 

Justificativa: 

Esse é um pedido dos moradores locais que estão temerários com os 

galhos das árvores em questão, bem como, com o perigo inerente ao contato as redes de 

alta tensão, que pode ocasionar sérios acidentes. 

Desta forma, buscamos solucionar parte da problemática, visando a 

segurança da comunidade. 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço e 

renovo meus votos de elevada estima e consideração. 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 31 de agosto de 2021. 

 

 

 

Natal Aparecido de Lima 

Vereador 


